

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide et de soutien

Par Mehdi91 Posté le 20/06/2024 à 06h04

Bonjour à tous,

Je souhaiterais témoigner ici et c'est la première fois que je le fais car je n'ai personne à qui me confier. J'ai commencé les paris sportifs en 2020. Tout d'abord c'était des petites mises 15€, 20€.. au début je ne « savais » pas parier. Je perdais souvent etc... après je suis allé sur Telegram où j'ai rencontré une personne qui touchait sa bille, j'ai pu gagner et perdre aussi... mais de fil en aiguille mes mises ont augmenté jusqu'à 100€. Donc les gains ont augmenté mais les pertes aussi. Jouer moins de 100€ ne procure pas de plaisir aujourd'hui c'est comme devenu inintéressant. En novembre dernier j'ai misé deux fois 1000€ et c'est passé mais la sanction a été dure en février où j'ai misé 1000€ et ça n'est pas passé. Aujourd'hui voyant que je n'économise rien et ayant un crédit de 5500€ à rembourser je souhaiterais arrêter les paris. Pour info je me suis fait interdire de jeux. Je souhaiterais arrêter avant que la situation devienne incontrôlable. Aujourd'hui je suis à découvert de 550€ alors que je ne suis jamais à découvert et c'est peut être ça finalement le déclencheur. Mais si j'ai un conseil à donner ne tomber pas dans ce piège et gardez votre argent. Aujourd'hui je pense avoir perdu en cumul 15 ou 20 000€.

Merci par avance pour vos messages de soutien car j'en ai grandement besoin. Je suis du 91 si jamais certaines personnes étaient dans les environs, ce serait cool et de se voir et partager les expériences. Je pense que le vrai déclencheur au commun des mortels qui s'adonne à ça, ben c'est de discuter et de s'ouvrir